



Séjour en Ecosse : le départ approche

publié le 17/03/2011

Un groupe de 50 élèves principalement des classes de 3èA et de 3èE, vont en Ecosse du 30 mars au 5 avril.

Le voyage est organisé par Mme Bourumeau et encadré par Mme Ropéro, Mme Chollet, Mme Méchineau et M.Rolland.

Au programme :

- ▶ Visite de Stirling (reportage dans la ville et visite du Wallace Monument).
- ▶ Excursion à Edimbourg : Manifestation sportive de highland games. Découverte à pied du Royal Mile. Visite du Scottish Heritage Centre.
- ▶ Excursion à Saint Andrews (sous réserve) et initiation au golf.
- ▶ Excursion dans la région des Trossachs. Croisière découverte sur le Loch Lomond. Randonnée et découverte des villages d'Aberfoyle et Callander.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.